

Liebe TänzerInnen, liebe Eltern

Junge TänzerInnen und deren Eltern sind oft mit der Doppelbelastung Schule und Leistungssport konfrontiert und keines der beiden Betätigungsfelder sollte eingeschränkt werden.

In Österreich gibt es Schulen mit Nachwuchsleistungssportmodelle die es SportlerInnen ermöglicht die Herausforderung der schulischen Bildung mit dem Leistungssport zu verbinden. Meist sind das Oberstufenrealgymnasien (Ausnahme Wien: eine Schule bietet dieses Modell auch in der Unterstufe an) oder Handelsschulen, die ein Jahr länger dauern als gewöhnlich, um Raum für die sportliche Ausbildung zu schaffen. Die Homepage des Verbandes Österreichischer Leistungssportmodelle listet alle Schulen auf, die diese Schulformen anbieten (<http://www.nachwuchsleistungssport.at/de/kontakt>). Interessierte können sich hier erkundigen beziehungsweise für weitere Informationen mit mir in Verbindung setzen.

Tanzsportliche Grüße

Hackl Markus
Nationaltrainer Nachwuchskader
nationaltrainer-nachwuchs@oetsv.at
0699/18205863